

El jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri, anunció hoy la implementación de la segunda etapa de la doble mano de avenida Santa Fe. Dijo que las modificaciones en esa arteria disminuyeron en más de 4 decibeles el nivel de contaminación sonora en la zona. "La disminución del ruido registró en promedio más de cuatro decibeles en toda la traza de modificación", afirmó el funcionario respecto del primer tramo de la doble mano puesto en marcha a fines de abril, desde Anchorena hasta Plaza Italia.

El funcionario, que supervisó el funcionamiento de la doble mano en un recorrido que hizo en una unidad de la línea de colectivos 152, desde Santa Fe y Anchorena hasta Malabia, destacó que en horas no pico "se ha alcanzado una reducción de hasta 8 decibeles, lo que es muy bueno para la calidad de vida de los vecinos".

El jefe de gobierno afirmó que "la doble mano funciona de manera fantástica y ya estamos listos para emprender la segunda etapa, que irá desde Anchorena hasta la plaza San Martín".